
 
 

Compte rendu de la réunion d’EAP du 7 janvier 2025 
 

Présents : Père Désiré, Isabelle Fogueteiro, Christophe de Vigneral, Monique Loeuillot, Thibaut 
de Terris, Jean Demange, Andrée Defois 
 
Bilan des fêtes de Noël   
 
Soirée de louanges à Esmans le 13 décembre : bon moment organisé avec un plan un peu 
diJérent de d’habitude.  
Messe de la veille de Noël : joyeuse à Ecuelles et belle veillée avant la messe. Dommage que 
peu d’enfants y aient participé. EJort à faire sur la communication et surtout la coordination une 
prochaine fois avec les parents d’enfants : sonder à l’avance qui est là ou pas. 
Messe de Noël à Noisy le jour de Noël : beaucoup de monde à cette messe (important de nous 
en rappeler quand nous fixerons les célébrations de l’an prochain). 
 
Remarque :  la fête des lutins, organisée par le comité des fêtes d’Ecuelles, a eu lieu sur la place 
de l’église. A cette occasion, beaucoup de personnes sont rentrées visiter l’église. Cela est très 
positif et c’est pour cela que l’église reste ouverte. Toutefois, nous aurions pu préparer un petit 
accueil dans l’église (bougies, faire la crêche plus tôt etc..) si nous avions su que cet événement 
aurait lieu ou si nous y avions prêté attention (car il était annoncé par la commune). Andrée a 
demandé à Sylvie Petiteau du Comité des Fêtes de nous prévenir la prochaine fois pour que 
nous préparions.. J 
 
Carême  
Nous préparerons ce temps fort lors de notre réunion d’EAP de février ; le Père Désiré souligne 
déjà qu’il sera de nouveau disponible pour les familles qui veulent l’appeler pour une visite à un 
malade.  
 
Panneaux d’information sur les secteurs et pôle dans nos églises 
Etant donné que ces panneaux ne sont plus à jour, nous avons décidé de les refaire. L’essentiel 
de la réunion de l’EAP a été consacré à réfléchir à la nouvelle maquette de ces panneaux.  
Christophe refera en « grand » la maquette ébauchée lors de la réunion et nous chercherons 
ensuite quelqu’un qui connaît le graphisme pour aider à la réalisation de ce panneau. 
 
Galette le 12 janvier 
Nous réglons les petits détails d’organisation. 
 
Renouvellement de l’EAP 
Le père Désiré va rencontrer chaque membre personnellement dans les prochaines semaines 
afin de mettre en place notre nouvelle EAP (nouveaux entrants et un-e sortant-e). 
 
Invitation de responsables de service 
Nous inviterons Guillemette de Terris pour le KT en mars. 
 
Prochaine réunion le 4 février à 20h30 :  
 
 
 
 


